ARGUMENTOS PARA LA ACTIVIDAD GRUPAL

ARGUMENTO 1

Schlotzsky's sirve los mejores sándwiches de entre todos los restaurantes.

Lo mejor de Schlotzsky's es su selección.

Tienen todo tipo de sándwiches para elegir, ¡tienen algo para todos!

Otra cosa buena de Schlotzsky's es que también ofrecen pizza.

Si a alguien no le gusta los sándwiches, tiene otras opciones si come en Schlotzsky's.

Algunos dirán que Subway es mejor que Schlotzsky's.

Sin embargo, ya que Schlotzsky's ofrece tanta variedad en sus sándwiches y otras opciones, es un mejor lugar para almorzar.

Por estas razones, Schlotzsky's es el mejor lugar para comer un sándwich en Norman.

ARGUMENTO 2

La serie de Harry Potter consiste en las mejores novelas de fantasía que se han escrito.

En primer lugar, Harry Potter es la mejor serie porque te puedes identificar mucho con los personajes.

Como muchas personas, Harry es capaz de alcanzar una verdadera grandeza, pero también tiene defectos.

Otra razón por la que los libros de Harry Potter son los mejores es porque abordan temas difíciles de una manera que, al final, es alentadora.

Por ejemplo, Harry sufre la pérdida de sus padres, de su padrino y de otras personas importantes para él, pero aun así se las arregla para salvar el mundo mágico y tener una vida feliz.



Algunos dirán que los libros de Harry Potter todavía son demasiado nuevos como para haber alcanzado la verdadera grandeza.

Sin embargo, los libros han estado presentes el tiempo suficiente para impactar a toda una generación de niños, que ahora son adultos, y que se han visto impactados por las poderosas historias de Harry y sus amigos.

Por estas razones, los libros de la serie de Harry Potter son los mejores libros de fantasía que se han escrito.

ARGUMENTO 3

Los flamencos son las aves más interesantes.

Un dato fascinante sobre los flamencos es que su coloración rosa y naranja se debe a los alimentos que ingieren.

Este hermoso color y su causa hacen que los flamencos sean especialmente únicos.

Otro dato interesante sobre los flamencos es que se apoyan sobre una pata para conservar su calor corporal.

¡Estar de pie sobre un solo pie para mantenerse calientes requiere dedicación y talento!

Algunos dirán que otras aves son más interesantes (por ejemplo, los pavos reales con sus hermosas plumas), pero los flamencos son tan hermosos como especiales.

Por estas razones, los flamencos son las aves más interesantes.

ARGUMENTO 4

El gran danés es la mejor raza de perro que se puede tener como mascota.

Una de las razones por las que los grandes daneses son excelentes mascotas es que son muy emotivos.

¡Es igual de fácil descifrar los sentimientos de un gran danés como los de un humano!



Otra razón por la que los grandes daneses son mascotas increíbles es que su gran tamaño y nivel de alerta los convierten en intimidantes perros guardianes.

Nadie va a querer entrar por la fuerza en una casa cuando vean a un perro de 120 libras (55 kg) mirando por la ventana, algo que los grandes daneses hacen todo el tiempo.

Algunos pueden decir que los grandes daneses son demasiado grandes para tenerlos en casa y que, por lo tanto, no son buenas mascotas.

Sin embargo, los grandes daneses son en realidad muy perezosos y prefieren relajarse en una cama para perros, en lugar de correr o cavar como los perros más pequeños.

Por todas estas razones, los grandes daneses son las mejores mascotas de entre todas las razas de perro.

ARGUMENTO 5

Netflix es el mejor servicio de televisión en streaming que existe.

Una de las razones por las que Netflix es el mejor servicio de streaming es porque es muy barato, ya que cuesta tan solo 7,99 dólares al mes.

Los clientes definitivamente reciben lo que pagaron, teniendo en cuenta que comprar una película o una temporada de un programa de televisión en DVD puede costar fácilmente varias veces esa cantidad.

Otra razón por la que Netflix es el principal servicio de streaming es por la gran variedad de películas y programas que ofrece a sus clientes.

La lista de categorías para elegir es aparentemente interminable, y las películas y programas dentro de esas categorías lo son aún más. Las opciones cubren toda la gama de géneros y abarcan décadas de televisión.

Algunos pueden argumentar que Hulu es una mejor opción de streaming, ya que los programas suelen aparecer más rápido, en lugar de tener que esperar hasta el final de una temporada, como en Netflix.

Sin embargo, las opciones de Netflix son mucho más amplias y permanecen disponibles durante más tiempo que en Hulu, por lo que es una inversión que merece más la pena.

Por todas estas razones, Netflix es el mejor servicio de streaming disponible hoy en día en internet.

